

nente dans l'histoire commerciale de Montréal, et s'est identifié étroitement avec son progrès et sa prospérité. Il était né aux Grondines, le 7 janvier 1819, et était conséquemment dans sa cinquante huitième année.

M. Sincennes est un des hommes qui ont le plus contribué à l'amélioration de la navigation à vapeur sur le St. Laurent, et il a été le fondateur de la Compagnie du Richelieu, dont il fut longtemps président.

G. B. COMTE.—A. Montréal, le 22, M. GODFROI BENJAMIN COMTE. Président de l'Assurance Mutuelle contre le feu, à l'âge de 71 ans. Sa probité et son aménité l'avaient fait l'ami de tous ceux qui l'ont connu.

Le regretté défunt était célibataire et frère de deux messieurs Pascal et Pierre Comte et de Messire Joseph Comte, ancien Procureur du Séminaire de St. Sulpice.

L. N. VOYER.—A Québec, le 22, à l'âge de 33 ans, le Major LUDGER NAPOLÉON VOYER, Surintendant de Police. M. Voyer avait servi avec distinction dans l'armée anglaise, et sa mort est le résultat d'un pénible accident. Le capitaine LaRue était venu emprunter un pistolet au major Voyer pour compléter un costume de brigand qu'il devait porter au prochain bal de Lord Dufferin.

Dans le cours de la conversation, le major montra au capt. LaRue un joli pistolet bijou, qu'il lui assura convenable pour la circonstance.

Là propos vint sur l'accident arrivé à M. DeVaro il y a deux ou trois années. M. Voyer était assis dans son fauteuil. Il se mit à décrire dans quelles circonstances M. DeVaro avait été tué. Tout en parlant, il saisit sur son bureau un pistolet et ne réfléchissant pas qu'il était chargé, il en dirigea le canon vers lui.

Le capt. LaRue ouvrait la bouche pour lui faire remarquer que l'arme était chargée quand le coup partit. M. Voyer s'écria : Oh ! mon Dieu ! et s'affaissa sur le plancher. M. LaRue se précipita à son secours, mais le blessé se releva seul sur le côté gauche, en disant :

“ Laissez-moi ici, et allez vite chercher un prêtre et un médecin.”

M. Voyer a conservé sa connaissance entière jusqu'au moment de sa mort le lendemain, s'est confessé et a reçu l'Extrême-Onction. La balle a pénétré dans l'abdomen de côté dans la direction de bas en haut.

MARS.

G. LACOURSE.—A Bécancour, le 1er, à l'âge de 51 ans, M. CHS. LACOURSE, commerçant du lieu.

M. Lacourse était un parfait citoyen et un homme de bons exemples. Doué d'un caractère doux et affable il a su se gagner l'estime et l'affection de tous ceux qui l'ont connu.

Sa mort a été celle d'un fervent chrétien. Il laisse nombre de parents et d'amis pour déplorer sa perte.